
北海道東川高等学校

鶴舎　　充　先生

　　　前任　

「写真の町から丘の町へ」
　４月から勤務することになった鶴
舎(つるや)です。よろしくお願いしま
す。公民科の教員なので現代社会と
政治経済を担当します。それと、選
択教科の時事問題も教えます。美瑛
町には、観光や温泉で数多く訪れて
いますが、自然が多く空気も良いた
めとても気に入っています。
　前任の東川高校には１７年間勤務
していたので、久しぶりの転勤になり
不安な気持ちがありますが、新しい
出会いを楽しみにしています。特に
座右の銘のようなものは持っていま
せんが、好きな言葉はあります。そ
れは、追々授業で披露するので楽し
みにしていてください。
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初めまして！
転入してきた４名の職員からのメッセージです

　「北海道最東端のまち」にある根
室高校から参りました、佐々木紗
緒理と申します。数学を担当してお
り、教員となって７年目になりま
す。私は高校生までは美瑛町の近
郊である東川町民だったのです
が、このたび１０年ぶりに地元周辺
に戻り、雄大な大雪山を間近で眺
めることのできる町にある美瑛高
校に赴任できて嬉しく楽しみな気
持ちでいっぱいです。
　このメッセージを書かせて頂い
ている段階では、まだ美瑛高校の
生徒の皆さんとお会いしていませ
ん。どんな生徒の皆さんがいるの
か、わくわくしています。はやく美
瑛高校になじみ、皆さんが充実し
た学校生活を送り、これからのあり
方・生き方を考えて希望進路を実
現するお手伝いができるよう、微力
ですが誠心誠意努めていきたいと
思います。よろしくお願いします。

　 森山　　正大　事務長

　 北海道旭川高等支援学校

　旭川南高校から赴任しました。私
は平成11年度から25年度までの15
年間、美瑛高校に勤務しておりまし
た。この春ご縁をいただきまして再
び美瑛高校に戻ることとなり大変嬉
しく思っております。美瑛高校と美瑛
町の教育の発展に貢献出来ますよ
う、微力ではございますが誠心誠意
頑張りますので、どうぞよろしくお願
いいたします。

　旭川高等支援学校から赴任して
参りました事務長の森山正大（もり
やま　まさひろ）です。よく名前を
間違われます（正太、せいだい、ま
さお等々…）があまり気にしていま
せん（が、あまり頻発されると内心
少々傷つくことも）。
　美瑛高校で８校目、最近は高校
と特別支援学校とを交互に行ったり
来たりしています。気がつけば事務
職員生活も２７年目、ベテランの域
に突入ですが、事務長としては１年
目の新人です。至らないことも多々
あると思いますが、どうぞ温かい目
（決して生温かい目ではないです
よ）で見守っていただけると幸いで
す。
　美瑛高校と生徒、保護者、教職
員の方々のために微力ながら勤め
ていきたいと思いますので、よろし
くお願いします。

北海道旭川南高等学校

　　　前任

　　　前任　

2020 年 4 月 24 日

北 海 道 美 瑛 高 等 学 校

 佐々木紗緒理先生

 北海道根室高等学校

中山　由美子　先生


